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ASSISI — Più risorse per il pro-
getto dedicato alle scuole per la
conoscenza e la valorizzazione
del patrimonio culturale cittadi-
no. E anche opere infrastruttura-
li.
«Con una recente delibera di
Giunta — spiega Maria Belardo-
ni, assessore alla Pubblica Istru-
zione — a tutte le scuole di com-
petenza comunale è stato offer-
to di aderire al progetto di attivi-
tà didattiche finalizzato questi
temi e gestito dalla Società Si-
stema Museo; a tale iniziativa

abbiamo destinato la somma di
11mila euro, 3.000 in più rispet-
to al precedente bilancio».
«Abbiamo voluto ampliare tale
offerta formativa — aggiunge
Belardoni — al fine di favorire
in modo crescente la conoscen-
za del patrimonio culturale citta-
dino, dichiarato dall'Unesco Pa-
trimonio Mondiale, presuppo-
sto indispensabile per la scuola
di un territorio, vocato, in parti-
colare, all'accoglienza ed al turi-
smo».
Fra le altre iniziative in ambito
scolastico, l’assessore eviden-
zia come, nei giorni scorsi, l’ese-

cutivo assisano abbia autorizza-
to anche la possibilità di prolun-
gare la linea di trasporto scola-
stico sino a Castelnuovo: un mo-
do per valorizzare anche quella
realtà.
Sul piano invece degli interven-
ti strutturali, è stato approvato il
progetto definitivo-esecutivo
per la realizzazione della strada
a servizio del complesso scola-
stico di Petrignano, a partire dal-
la strada di lottizzazione Cam-
pogrande e in modo da evitare il
traffico d’ingresso da via Cro-
ce, e i relativi problemi.
L’opera, di grande importanza

come ricordato dall’assessore
Giorgio Bartolini (nella foto),
avrà una lunghezza di circa 150
metri, sarà larga 6.5 metri, con
un marciapiede a lato di circa
1,5 metri. La via sarà illuminata
e verrà realizzato anche il can-
cello d’ingresso alla Scuola con
la relativa recinzione.
I lavori, che hanno avuto la «be-
nedizione» dei consiglieri di Pe-
trignano, Rosatelli e Freddi, che
hanno sottolineato l’importanza
di questa opera, avranno un co-
sto di 100mila euro.

M.B.

TODI — Un gesto di solidarietà a favo-
re del comitato locale della Cri, che da
anni si basa sull’encomiabile e gratuito
sforzo di tanti volontari. E’ quanto inten-
dono i «Friends of the life Group»: non
un’associazione vera e propria, ma un
gruppo di amici animati dalla voglia di
fare e stare insieme. Con la collaborazio-
ne del ristorante- dancing Tiberina di
Pian di Porto, di cui è titolare sempre un
giovane, Roberto Salterini, è stata orga-
nizzata venerdì 20 (ore 21,30) una sera-
ta il cui ricavato sarà devoluto in benefi-

cenza. «Liscio) nella prima sala, con
l’esibizione della scuola «Tentazione
danza», e disco ’70/‘80/’90 nella secon-
da per soddisfare i gusti di tutti, giovani
e meno giovani. «L’importante è parteci-
pare — afferma Fabrizio, uno degli orga-
nizzatori — perché con un contributo di
8 euro possiamo dare una mano alla loca-
le Cri». L’obiettivo è quello di aiutare il
comitato nella realizzazione di una sede
che dopo tanto penare è stata individua-
ta proprio in Pian di Porto.

S.F.

ASSISI — Assisi ospiterà venerdì 21 il
consiglio direttivo delle città italiane
patrimonio mondiale Unesco; i lavori
avranno luogo alle 11, nella Sala del
Consiglio. Aderiscono
all’associazione 41 realtà del territorio
nazionale che hanno ricevuto il
prestigioso riconoscimento (il più
recente ingresso nella lista de lista dei
beni, culturali e ambientali «Patrimonio
dell’Umanità» è rappresentato dai «Rolli
di Genova». E’ prevista la presenza, fra
gli altri, del presidente del direttivo, il

sindaco di Ferrara Gaetano Sateriale e,
in qualità di vicepresidente, il sindaco di
Assisi Claudio Ricci, che farà gli onori
di casa. Ampia l’agenda degli argomenti
all’ordine del giorno. Tra i temi che
saranno affrontati ci sarà il decreto
attuativo della Legge Speciale (n.77 del
2006, pensata e messa a punto ad Assisi)
per i siti Unesco che porterà
all’erogazione dei primi finanziamenti, e
l’approvazione di progetti per una
Rivista e la promozione, anche
televisiva.

TODI Organizza a Pian di Porto il «Friend of the life Group»

Serata di liscio a favore della Croce Rossa
ASSISI Appuntamento nella sala del Consiglio

Summit delle città patrimonio dell’Unesco
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VOLI DA FIRENZE A AMSTERDAM, BARCELLONA,
CATANIA, LONDRA, MADRID, PALERMO E TORINO DA 9 EURO.

SEMPLICE COME LA VOGLIA DI PARTIRE.
3 voli al giorno per Londra; 2 per Palermo, Catania e Amsterdam; 1 per Barcellona, Madrid e Torino. *Tariffa sola andata, per persona, applicabile in
classi dedicate, fino al 24 marzo 2007, valida solo su voli diretti non-stop e soggetta a specifiche restrizioni + tasse e oneri a partire da 44,30 Euro.
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ASSISI Il provvedimento del Comune

Una pioggia di fondi
per le scuole
Stanziati 11mila euro per la formazione
Lavori anche sul piano strutturale

BASTIA — Occorre trasparenza
oltre ad efficienza ed efficacia ne-
gli appalti dei lavori pubblici co-
munali. Questa è la preoccupazio-
ne che ha posto il gruppo consilia-
re di Forza Italia, presentando
un’interpellanza al sindaco
sull’esecuzione dei lavori di quali-
ficazione in via dei Tigli. «Su se-
gnalazione dei cittadini – spiega il
coordinatore di Fi Fratellini – ab-
biamo verificato che i materiali uti-
lizzati per il reinterro dello scavo
sembrano diversi da quelli indicati
nel capitolato d’appalto e nelle pre-
scrizioni tecniche». «Non è que-
stione di essere puntigliosi — con-
clude — quanto attenti a salva-
guardare pari condizioni a tutte le
99 ditte che hanno partecipato alla
gara facendo offerte basate, tra
l’altro, anche sul tipo di materiale
richiesto con prezzi che potrebbe-
ro aver determinato l’esito della
stessa aggiudicazione dei lavori».

BASTIA UMBRA

Forza Italia chiede
chiarezza
per gli appalti locali

BASTIA — L’incontro dei giorni
scorsi del sindaco Francesco
Lombardi (nella foto) con
l’assessore regionale Giuseppe
Mascio e il capo compartimento
Anas di Perugia Amleto Pasquini
ha portato elementi di chiarezza
su alcuni nodi della grande
viabilità comunale.
Sull’apertura dello svincolo lungo
la Ss 75 Centrale Umbra in
località di Ospedalicchio, dove il
7 ottobre si è svolta una

manifestazione di protesta
l’ingegnere Pasquini ha fornito
alcuni chiarimenti.
Il problema, ha confermato non è
tecnico ma finanziario, in quanto
occorrono 3 milioni e 200mila
euro, ma solo un milione per
completare l’opera.
La questione approderà all’esame
del consiglio di amministrazione
dell’Anas entro ottobre ed è
prevedibile che a dicembre anche
lo svincolo potrà diventare
finalmente agibile.

E’ certo, comunque, che questa è
tra le opere stradali più lente tra
quelle realizzate lungo la Foligno
Collestrada.
Verso una soluzione positiva
anche le strade di collegamento
da realizzare in seguito
all’eliminazione del passaggio a
livello automatico sulla linea
ferroviaria, la cui definizione è
attesa dai residenti di Bastiola ed
Ospedalicchio.
I tracciati dovranno essere in
variante al progetto originale

presentato dalla Provincia di
Perugia, sui quali tutti sono
d’accordo compresa la Regione,
di cui dovrà però pronunciarsi la
commissione tecnica per superare
gli ostacoli ambientali
rappresentati dai pozzi che
alimentano l’acquedotto
consortile che, secondo le
valutazioni del Comune di Bastia,
non subiranno effetti negativi
dalla realizzazione delle nuove
bretelle stradali.

m.s.

BASTIA UMBRA Il problema non è tecnico ma finanziario: i tracciati in variante dovranno essere presentati a Provincia e Regione

Svincolo di Ospedalicchio, il piano sarà esaminato dal Cda dell’Anas


